

NOTA CIUDADANA

El Parlamento Europeo tras el petróleo venezolano

"No cabe duda que la crisis económica y política europea está despertando en sus gobernantes las ansias colonialistas de ese viejo continente en decadencia"

Por: **Gloria Gaitán Jaramillo** | noviembre 06, 2019

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Foto: Luisovalles - CC BY-SA 3.0

¿Qué tiene que hacer la Unión Europea inmiscuyéndose en los asuntos internos de Venezuela, que solo compete dilucidar a los venezolanos? Es increíble que el país de la libertad, la igualdad y la fraternidad, como fuera Francia, se atreva a reconocer como legítimo presidente al personaje de opereta, Juan Guaidó que, por arte de birlibirloque, se autoproclamó presidente de Venezuela.

Un individuo —sin méritos conocidos— se para en medio de una plaza pública y, fuera de todo principio constitucional, de espaldas al Estado de derecho, decide, de *motu proprio*, autoproclamarme presidente. Es un gesto digno de una "republiquetá de bananas" que, con los años, pasará a ser una pieza clave del hazmerreir histórico.

El mundo está a la deriva. No entiendo cómo el bloqueo a Venezuela, promovido por Trump, ese hombre singular que le ha causado tantos males a la humanidad, está siendo visto por la gente como culpabilidad de Maduro. La cuarta revolución industrial, o sea la revolución digital, ha traído consigo una mirada virtual de la realidad. En la hora de ahora no se requiere el uso de anteojos para ver esta nueva visión imaginaria. Basta con que lo diga Trump, o los medios de comunicación mundiales, que son de propiedad del ínfimo porcentaje de ricos que se han apoderado de la economía global, para que todos vean lo que no existe y crean lo que no es verdad.

En las crónicas de Magallanes, sobre su llegada a Sudamérica, relata que los nativos no veían las carabelas en las que él y sus hombres habían llegado. Se trataba de un fenómeno que han podido demostrar científicamente los neurocientíficos: no vemos lo que previamente no conocemos, comprobaron ellos. A este fenómeno biológico hay que agregarle que, paradójicamente, si "vemos" la realidad virtual que nos inventan los comunicadores.

Es cierto, "la realidad es imaginación". Es una imaginación inducida, no propia, que nos impide defender nuestros intereses para ponernos al servicio de quienes, a través de la ilusión comunicativa, nos hacen ver lo que no existe. Lo grave es que, por otro lado, tampoco vemos lo que es real. No vemos las carabelas.

Valdría la pena que los neurólogos —no los politólogos, ni los sociólogos— les hicieran un estudio a los parlamentarios europeos, para desentrañar los intrínquilos de sus cerebros, que les hacen creer que, ante la confusión que reina en Arabia Saudita, necesitan de un dócil autodenominado presidente venezolano, tal como el pelele de Juan Guaidó, para suplir sus agobiantes expectativas ante su crisis energética. No ven que el mapa político mundial está cambiando. El dilema de Europa no es Maduro: es el neoliberalismo globalizado lo que los está asfixiando.

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona **Shift + Enter** o **haz clic acá** para informarnos. ¡Muchas gracias!

-Publicidad-

Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!

Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Nombre

Email

Escribe en este campo tu nombre

Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirme

Like 0

Twitter

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona **Shift + Enter** o **haz clic acá** para informarnos. ¡Muchas gracias!



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



De viajes y viajeros

"No se trata de cambiar el mundo sino de transformarse, de hallar el sentido de la vida"

WhatsApp Facebook Twitter Email



Lecciones de las elecciones locales en Antioquia

Una mirada a los resultados de los comicios del pasado 27 de octubre en este departamento

WhatsApp Facebook Twitter Email



A 4 años de haberse legalizado la adopción homosexual en Colombia

El 4 de noviembre de 2015 la Corte Constitucional emitió una sentencia que determinó que la orientación sexual de una pareja no es impedimento para adoptar

WhatsApp Facebook Twitter Email



Tierra arrasada: la estrategia de Colombia que masacra niños

Lo grave de los bombardeos que se realizan en el país es que en muchos casos muere población civil

WhatsApp Facebook Twitter Email

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

A 4 años de haberse legalizado la adopción homosex...

Por: Sebastian Humberto Gutierrez Gomez

Tierra arrasada: la estrategia de Colombia que masa...

Por: Fernando Alexis Jiménez

La boleteada que se está pegando la hija de Aida Me...

Por: Jairo Martinez

Las excusas del uribismo por el bombardeo a siete n...

Por: Abdul F. Márquez

Caricatura: ¡Estamos indignados!

Por: Alex ro

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

"Después de exprimir al Hombre Gaiman, Caracol le echó a la calle"

Video: En el Real Madrid se cansaron de las estupideces de James Rodríguez

El insulto de la Negra Candela a Natalia Reyes

El Externado, la universidad más rica de Colombia y la Javeriana la más endeudada

El infame trino del uribista Miguel Polo Polo contra los indígenas asesinados en el Cauca

La millonada que se está perdiendo Win Sports por culpa de Radamel Falcao

La última jugadita de Carlos Prasca antes de renunciar a la Uniatlántico

"Usted es un hijep#\$\$%&": La furia de Ana del Castillo con Iván Villazón

¿Por qué todos le dieron la espalda a El culebro Casanova, el último rockstar colombiano?

Video: Cuando Duque dijo que el bombardeo donde murieron 7 niños fue una "operación impecable"



Notas recomendadas

Adriana Córdoba, el amor de Antanas Mockus que pesará en la alcaldía de Claudia López

Estos son los nuevos alcaldes de las 32 ciudades capitales

"Un éxito como Los Reyes no se tiene todos los días": Geraldine Zivic

"Voy a resucitar a N.N pero a ningún canal le interesa"

-Publicidad-